## A l'association humanitaire « FLORENT, lumière de l'autre rive »

Objet : lettre de remerciement pour les classes construites

Mesdames, Messieurs, membres et partenaires de l'association humanitaire « FLORENT, LUMIERE DE L'AU'TRE RIVE »

C'est avec une grande allégresse que je vous adresse, de manière solennelle et au nom de toute l'équipe pédagogique du CEM de NGUENIENE, une lettre de remerciement pour magnifier les innombrables actions que vous menez à l'endroit de notre école, en particulier la construction et l'équipement complet de 2 salles de classe (salle 1 baptisée FLORENT et salle 2 baptisée PIERRE).

Nous ne saurons assez vous remercier pour cette action de haute portée humanitaire que nous apprécions à sa juste valeur. En effet, la réalisation des salles de classe, vient à son heure et a véritablement soulagé le CEM de NGUENIENE confronté à un énorme problème d'effectifs pléthoriques.

Vraiment, nous vous remercions de tout cœur pour la noblesse de votre geste et espérons voir se pérenniser ce partenariat en faveur de l'école.

Nous vous remercions aussi pour toutes les autres actions : dons de livres, de calendriers, de pochettes, les donations en argent pour la cantine, etc...

Nous associons à nos remerciements l'ensemble de vos partenaires qui, par leur apport en argent ou en matériels divers, ont contribué à l'édification de ces deux joyaux.

Mention spéciale à :

. Madame Danielle TONNELLE – la Région MIDI-PYRENEES - le C.E. de R.F.O. – CLIMATIX – MIROITERIE DU MIDI – ROUZES – PSL – SAIVELEC – DORDE – THEOLAUR – AVP DAGOURET – REI

Pour que vive la lumière de notre partenariat, méditons ensemble cette pensée :

« Si tu plantes pour un jour, plante des fleurs. Si tu plantes pour cinq ans, plante des arbres. Mais si tu plantes pour toute la vie, plante des hommes ».

LE PRINCIPAL

El Hadji Mbaye D.D. SALL

DEN DE MBOUR

CEM de Nguéniéne

Le Principal

LE COORDONNATEUR

Mamadou DIOP